



bmt | LTVH | TASSO

Frau Staatsministerin Priska Hinz
Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz,
Landwirtschaft und Verbraucherschutz
Mainzer Str. 80
65189 Wiesbaden

Hessen, 23.03.2020

**Offener Brief – Tierschutz und Corona-Krise
Freigabe der Fördermittel aus der Hessischen Tierschutzstiftung**

Sehr geehrte Frau Staatsministerin Hinz,

Tierheime und Tierschutzvereine sind es gewohnt zu improvisieren und aus dem Wenigen, das sie haben, das Beste zu machen. Doch in der aktuellen Ausnahmesituation stoßen auch sie an ihre Grenzen!

Wir bitten Sie daher zu veranlassen, dass die Finanzmittel aus der Stiftung Hessischer Tierschutz aus ihrem restriktiven Auflagenkorsett befreit werden, sodass Tierheime und Tierschutzvereine, die jetzt und in den kommenden Wochen ihren Betrieb aus eigener Kraft nicht mehr aufrechterhalten können, sie unbürokratisch abrufen können.

Vorbehaltlich Ihrer sowie der Zustimmung des Hessischen Ministeriums für Finanzen sind in der Stiftung aktuell Gelder im 6-stelligen Bereich eingestellt, die geeignet wären, das Schlimmste zu verhindern – ohne dabei Mittel in Anspruch zu nehmen, die derzeit zum Erhalt der hessischen Wirtschaft dringend benötigt werden!

Wir bauen auf Ihr tatkräftiges Handeln und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Karsten Plücker
Vorstandsvorsitzender Bund gegen Missbrauch der Tiere e. V.
und Vorstandsmitglied der Stiftung Hessischer Tierschutz

Dr. Hans-Jürgen Kost-Stenger
Vorsitzender Landestierschutzverband Hessen e. V.
und Vorstandsmitglied der Stiftung Hessischer Tierschutz

Mike Ruckelshaus
Leiter Tierschutz Inland, Tasso e. V.